

Blain

Ils revendiquent le contournement de la ville



Les manifestants ont bloqué la circulation quelques minutes, pour rappeler leur revendication : un contournement de la ville.

PHOTO : OUEST-FRANCE

La mobilisation

Opération surprise jeudi après-midi, à la sortie sud de la ville direction Bouvron et Savenay. Sur le pont qui enjambe le canal et emprunté par la route nationale 171, une bonne cinquantaine d'adhérents de Blain vivre, ont perturbé la circulation pendant quelques minutes, pour rappeler leur revendication prioritaire : la réalisation d'un contournement routier de la ville.

Lancés dans un combat qui dure depuis plus de vingt ans, pour obtenir ce contournement global, les responsables de Blain contournement, devenu Blain vivre, ne désarment pas. « Uniquement sur cet axe, 13 000 véhicules transitent chaque jour au cœur de notre ville de 10 000 habitants, c'est intolérable. La situation à Blain est de plus en plus difficile, voire intenable certains jours », assure Lucie Poirier, qui

vient de prendre la présidence de Blain vivre en remplacement de Serge Boucard, président fondateur.

L'Etat semble se hâter lentement !

Objet de leur courroux, les manifestants fustigent plus particulièrement « l'immobilisme politique du Département, qui a annoncé récemment son désengagement du projet ».

Quant à l'État, principal décideur concerné, il semble se hâter lentement ! Bien trop lentement au goût des intéressés : « Le 10 octobre, nous avons envoyé un courrier à Clément Beaune, le ministre des Transports, pour qu'il inscrive le contournement au contrat de plan État-Région, font savoir Lucie Poirier, et Jean-Michel Buf, le maire, présent à la manifestation. À ce jour nous n'avons pas encore eu de réponse. Il en va pourtant de la sécurité de la qualité de la vie des Blinois. »